MEDIO: PORTAL TERRA FECHA: 11/JULIO/2012





## Las empresas que los especialistas recomiendan seguir

11 de Julio de 2012 • 09:08hs • actualizado 09:19hs

Principales noticias de empresas de América Latina a las 1317 GMT:

\* TELEVISA - Las acciones del grupo de medios cerraron el martes en 57,06 pesos.

El gigante mexicano de medios dijo el martes que sus ganancias del segundo trimestre del 2012 fueron de 1.396 millones de pesos, una baja del 16 por ciento con respecto al mismo lapso del 2011. Las ventas netas de la empresa se elevaron en un 12,3 por ciento interanual en el trimestre a 16.984 millones de pesos, dijo la firma en un reporte.

"Luego de su reporte vemos un ajuste importante en los múltiplos, por lo que mantenemos el precio objetivo de 65 para este año y nuestra recomendación de "compra", recomendó la firma Metanálisis.

El banco Ve por Más menciona que derivado de su buen reporte y la conclusión de las campañas electorales que "se comieron" el 19 por ciento del total del espacio de publicidad, esperamos un cambio en los estimados del consenso para el cierre del año y revisiones a la alza de precios objetivos.

\* EMBRAER - Las acciones del fabricante brasileño de aviones caían un 1,8 por ciento.

Embraer, el mayor fabricante regional de aviones, indicó el martes que las entregas de jets ejecutivos y comerciales subieron en forma significativa en el segundo trimestre, mientras que los pedidos acumulados cayeron en igual período. También anunció un acuerdo con el fabricante norteamericano de aviones Boeing, que proveerá de nuevos sistemas de armamento para las naves de combate livianas Super Tucano de Embraer, lo que fortalece la posición de la empresa brasileña en una licitación promovida por la Fuerza Aérea estadounidense.

\* CODELCO - La estatal chilena, la mayor productora mundial de cobre, informó el martes que colocó bonos en el mercado internacional por 2.000 millones de dólares a 10 y 30 años para refinanciar pasivos y atender inversiones.

El bono a 10 años por 1.250 millones de dólares se colocó con un rendimiento del 3,157 por ciento, o 165 puntos básicos sobre los papeles comparables del Tesoro de Estados Unidos. En octubre del 2011, había colocado deuda a 10 años con un diferencial de 167 puntos básicos.

En tanto, el papel a 30 años por el saldo se vendió con un retorno del 4,398 por ciento, o 180 puntos básicos sobre la deuda gubernamental estadounidense.

\* ITAU UNIBANCO - Los títulos de la compañía subían un 1,07 por ciento.

Itaú Unibanco Holding SA, el mayor banco privado de Brasil, podría recortar sus pronósticos de crecimiento de la cartera de crédito para este año, dijo el martes uno de sus ejecutivos.

El anuncio apunta a que una desaceleración económica y un alza de la morosidad están frenando la colocación de préstamos.

\* BANCO COMPARTAMOS - Las acciones del banco cerraron el martes en 15,29 pesos.

El especialista mexicano en microcréditos está planeando una emisión a cinco años de 1.500 millones de pesos (112 millones de dólares), según documentos presentados al regulador.

\* BBVA BANCOMER - Se espera que esta semana se fije el precio de la oferta de bonos del banco, unidad en México del español BBVA, después de que sus colocadores BBVA, Bank of America Merrill Lynch y Goldman Sachs concluyan la gira promocional en la costa oeste de Estados Unidos, informó IFR, un servicio de información de Thomson Reuters.

Participantes de mercado ven un nivel de tasa inicial de un 6,5 a un 7,0 por ciento sobre el bono Tier II a 10 años, aunque

los colocadores aún no entregan valoraciones de precios.

Las recomendaciones esperadas son A3/BBB (Moody's/Fitch).

\* INVERSIONES LA CONSTRUCCIÓN - El holding chileno planea una oferta pública inicial por aproximadamente 500 millones de dólares, para la que fijará el precio el 20 de julio.

IM Trust, JP Morgan y Bank of America Merrill Lynch serán los coordinadores para la oferta de la firma, que se centra en el sector de la salud.

- \* HORTIFRUT La productora chilena de berries Hortifrut está lista para fijar el precio el 11 de julio para su Oferta Pública Inicial (OPI) de 75 millones de dólares en la Bolsa de Comercio de Santiago.
- \* CORPORACIÓN INMOBILIARIA VESTA IFR informó que están creciendo los libros de órdenes para la oferta pública inicial del desarrollador mexicano de bienes raíces, debido al gran interés local e internacional.

La firma lanzó una OPI por 265 millones de dólares, con expectativas de colocación el 18 de julio. Está ofreciendo 177,2 millones de acciones en un rango de entre 19 y 21 pesos mexicanos por papel. La oferta será primaria, de nuevas acciones, en un 79 por ciento. Los agentes colocadores son Credit Suisse y Banco Santander.

\* CEMIG - Los papeles de la eléctrica brasileña caían un 0,21 por ciento.

Taesa, la unidad de transmisión de Cemig, cambió el día designado para la fijación de precio de su OPI del 18 de julio al 19 de julio. Se espera que los títulos empiecen a cotizar el 23 de julio.

"Decidimos que necesitábamos un poco más de tiempo para finalizar todo", dijo un banquero.

\* TELEFÓNICA BRASIL - Las acciones de la filial brasileña del grupo español Telefónica caían un 1,13 por ciento.

Según información de IFR, Telefónica escindiría su unidad brasileña, que generó más de un 23 por ciento de sus ingresos en el primer trimestre. "Han habido rumores acerca de esto por un tiempo", dijo un banquero desde Nueva York. "Pero creo que les tomaría mucho avanzar con eso (una escisión) porque es la joya de la corona de la compañía. Será una medida de último recurso", agregó.